

05.12.2025 *Der IT-Partner.*



Bild (v.l.n.r.): Armin Höllinger (ODAV AG), Robert Fischer (Kinderlobby Straubing-Bogen e.V.), Dr. Regine Langer-Huber (Haus für das Leben e.V.), Robert Schwaiger (ODAV AG) / Quelle: ODAV AG

## ODAV AG unterstützt zwei regionale gemeinnützige Vereine mit Spende über 1.400 Euro

Straubing. Unter dem Leitgedanken „Verantwortung übernehmen, wo wir zuhause sind“ hat die ODAV AG in diesem Jahr zwei regionale gemeinnützige Organisationen mit einer Weihnachtsspende bedacht. Jeweils 700 Euro erhielten die „Kinderlobby Straubing-Bogen e.V.“ sowie das „Haus für das Leben e.V.“. Beide Institutionen leisten seit vielen Jahren wertvolle Arbeit in der Region und engagieren sich in besonderem Maße für Kinder, Frauen und Familien in schwierigen Lebenssituationen.

Im Rahmen der Spendenübergabe überreichten die beiden Vorstände der ODAV, Armin Höllinger und Robert Schwaiger, Frau Dr. Langer-Huber als Vorsitzende des „Haus für das Leben e.V.“ sowie Herrn Robert Fischer als Vorsitzenden der „Kinderlobby Straubing-Bogen e.V.“ die Spendenschecks im Gesamtwert von 1.400 Euro.

„Regional verwurzelt zu sein bedeutet für uns auch, Verantwortung zu übernehmen. Deshalb ist es uns wichtig, Einrichtungen zu unterstützen, die Menschen in unserer Heimat stärken, schützen und begleiten“, erklärt Armin Höllinger. Robert Schwaiger ergänzt: „Der persönliche Austausch mit den Verantwortlichen zeigt uns jedes Jahr, mit welchem beeindruckenden Engagement diese

Organisationen arbeiten und wie viel sie für Betroffene bewegen. Wir freuen uns, wenn unsere Spende dazu beiträgt, ihre wertvolle Arbeit fortzuführen.“

Der Verein **Haus für das Leben e.V.** bietet in seinen Mutter-Kind-Wohngruppen, dem Frauenhaus sowie der Interventions- und Beratungsstelle Schutz, Unterstützung und Perspektiven für Frauen und Kinder, die von häuslicher oder sexueller Gewalt betroffen sind.

Die "Kinderlobby Straubing-Bogen e.V." setzt sich unentwegt dafür ein, sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche aus dem Landkreis Straubing-Bogen und der Stadt Straubing in verschiedenen Bereichen wie Sport, Musik, Bildung und spezifischen Projekten zu unterstützen.

Mit der jährlichen Spende möchte die ODAV AG das bestehende Engagement in der Region stärken und den beiden Institutionen Wertschätzung und Unterstützung für ihre wichtige Arbeit ausdrücken.

Bild (v.l.n.r.): Armin Höllinger (ODAV AG), Robert Fischer (Kinderlobby Straubing-Bogen e.V.), Dr. Regine Langer-Huber (Haus für das Leben e.V.), Robert Schwaiger (ODAV AG) / Quelle: ODAV AG